

# 潮来高楼新聞



発行: 潮来高校 教務部 【http://www.itako-h.ibk.ed.jp/】

### 新しい時代に向かってチャレンジ!

学校長 飯山 美都子

この春、全国強豪校であるボート部は、全国高校選抜大会(浜 松市)の男子クォドルプルで6位入賞を果たしました。

本校では、戦後から70年続いた商業科が地域ビジネス科に 生まれ変わりました。資格取得に加え、地域との連携による「観光」の勉強がスタートです。

世の中はどんどん変わりつつありますが、生徒の皆さんには、基礎・基本を大切にし、豊かな人間性を育み、変化を恐れず、

さまざまなチャレンジをしてほし いと思います。

「潮来高校にきて良かった」と 思えるよう、本校の教職員は皆、 一人一人としっかり向き合い、皆 さんのチャレンジを応援します。



\*\*\* いたこスピリット \*\*\*

い 一生懸命 た 楽しく こ 根気強く

## 令和元年度 入学式

4月9日(火)、入学式が行われました。

地域ビジネス科16名(男7人・女9人)、人間科学科29名(男5人・女23人)、普通科68名(男43人・女25人)、計112名を潮来高校の新入生として迎えました。

新入生の皆さん、潮来高校でたくさん学び、たくさん思い出を作ってくださいね。そして、2・3年生の皆さん、先輩として勉強や部活、潮来高校の良さをやさしく教えてあげてください。



### 对面式&部活動紹介



4月10日(水)、体育館にて対面式が行われました。生徒会長の大原さん(3年:写真左)が先輩を代表して挨拶をしました。新入生の斉藤くん(1年:写真右)が代表として、挨拶をしました。

また、対面式後には部活動紹介が行われました。各部それぞれ工夫を凝らした発表をし、1年生にアピールをしました。運動部は、普段の練習風景を実演や動画、文化部では、生の演奏や作品などを紹介し、楽しい時間となりました。2、3年生も刺激をうけたかと思います。

部活動に入ろうか迷っている方、ぜひ興味のある部活動に入り、潮来高校 を盛り上げていきましょう!



4月12日(金)、離任式が行われました。今年はお世話になった先生方17人が離任されました。生徒から先生方へ花束とメッセージが送られ、涙する場面も見られました。先生方からは温かいお言葉を頂き、感動の離任式となりました。

先生方に教わったことを胸に刻み、過ごしていきたいです ね。新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。





### スマホ・インターネット安全利用教室

4月24日(水)、茨城県警察 少年サポートセンターによる「スマホ・インターネット安全利用教室」が行われました。安全に利用する方法や、トラブルにならない伝え方など私たちにも関わりの深い内容を学ぶことができました。

他人事とは思わず、常にマナーや相 手の気持ちを意識して利用していきま しょう。

